

関係者各位

【関東オープン 開催について再度ご案内】

2021年4月17日

平素より当連盟の諸事業大会に、お力添えを賜り心より御礼申し上げます

4月24日（土）25日（日）に開催予定の（第37回関東オープン&第29回関東レディースオープン）にエントリーされた方、及び試合観戦をご希望されている方々へ再度ご案内させていただきます。

《JPBA 新型コロナウイルス感染症感染拡大防止ガイドライン》に沿った運営で試合の開催を予定しておりますが、東京都に「まん延防止処置」が発令されている事から、予選会場での密を出来るだけ回避することと、午後8時までに大会を終了する為に、男子予選会場を3会場（池袋ロサ会館・渋谷 CUE・サンビリ荻窪西口）から（バグース川崎）を加えて4会場に変更させていただきます。

女子予選会場は当初の予定通り1会場（バグース六本木）ですが、受付時間を午前10時までから1時間早めて午前9時までとし、開始時間を1時間早めさせていただきます。

感染予防対策の強化及び午後8時までに大会を終了させて頂く為の対応としてご理解ご了承をお願い致します。

また第29回関東レディースオープンは全国対象試合の為、大阪府に「緊急事態宣言」が24日（土）までに発令された場合は、ポイントランキング対象外の試合に変更させていただきます。  
※ポイント対象外となった場合に、キャンセルを希望される方は、[jpba-w@jpba.ne.jp](mailto:jpba-w@jpba.ne.jp) こちらのメールアドレスまで早めにご連絡をお願い致します。

また感染予防対策の強化として、予選決勝両日共に選手と帯同するコーチやスタッフ及びご親類や応援される方などのご入場はお断りさせて頂き、敗退された選手は出来るだけ速やかに退店頂きますよう予めご理解ご了承をお願い致します。

全ての予選会場で、変則的なタイムスケジュールを採用させて頂く場合がございますので、出場選手の方は、4月20日（火）のJPBA HP：<https://jpba.ne.jp/wp/>にて掲載されるトーナメント表などの告知事項を良くご確認頂き、ご対応を宜しくお願い致します。

【予選会場での観戦をご希望されている方へ】

大変申し訳ございませんが、新型コロナウイルス感染症の感染予防対策の強化として、全ての予選会場で無観客試合とさせていただきます。ご理解ご了承をお願い致します。

**【決勝会場（バグース六本木店）でのご観戦をご希望される方へ】**

大変申し訳ございませんが、32名限定販売のところを、16名限定に変更させていただきますので、予めご理解ご了承をお願い致します。

決勝日のチケットに関しては、WEBのみ 16名限定で販売をさせていただきます。

URLは <https://jpba-east.stores.jp/> はこちらです。

※決勝日に観戦される方は、店内入口での検温及び手の消毒、マスク着用（鼻まで覆って頂く）をお願い致します。体温が37.5度以上の方、マスクを着用（鼻まで覆って頂く）されていない方、手の消毒にご協力頂けない方のご入店はお断りさせていただきますので、予めご理解ご了承をお願い致します。また店内で大きな声を出す事をご遠慮下さい。

**【中止の可能性について】**

4月16日現在、大阪府に「医療緊急事態宣言」、東京都に「まん延防止処置」が発令されておりますが、4月24日（土）までに1都3県に「緊急事態宣言」及び「医療緊急事態宣言」が発令された場合は、（第37回関東オープン&第29回関東レディースオープン）は中止とさせていただきます。

万が一中止となった場合、お振込み済みのエントリーフィーに関しては、順次返金の処理をさせていただきますので、ご登録頂いたメールアドレスに改めてご連絡をさせていただきます。ご理解ご了承の程、宜しくお願い致します。

**【大会前キャンセルポリシーのご確認】**

- ・試合前14日以内に、新型コロナウイルス感染症のPCR検査で陽性判断された方と接触された方はキャンセルして頂きます。
- ・最近、同居家族や身内、知人の中で陽性を疑われている方との接触があった方はキャンセルして頂きます。
- ・過去14日以内に海外への渡航歴がある場合はキャンセルして頂きます。

※上記内容が1つでもある場合は、速やかにキャンセルメールをお願い致します。

[jpba-e.office@jpba.ne.jp](mailto:jpba-e.office@jpba.ne.jp) フィーは後日全額返金させていただきます。

ご観戦を楽しみにされていたファンの方々をはじめ、ご協賛企業様、開催店舗様、バックスタッフの方々、そして出場予定の選手の皆さんには、大会開催時期が迫っている中で、色々と変則的な対応となり、大変ご迷惑をお掛けしており申し訳ございません。

何卒ご理解ご了承の程、お願い申し上げます。

日本プロポケットビリヤード連盟  
理事長 斎藤健悟